

## „Sing mit uns in Feuchtwangen“

FEUCHTWANGEN (ehe) – Unter dem Motto „Sing mit uns in Feuchtwangen“ findet am morgigen Mittwoch, 20. Mai, von 15 bis 18 Uhr in der Bayerischen Bauakademie der zweite Kindermusiktag des Sängermuseums Feuchtwangen statt. An diesem Nachmittag wird ein buntes Aktiv-Programm für Buben und Mädchen im Alter zwischen fünf und 13 Jahren geboten.

Die jungen Gäste können in der Bauakademie an 14 verschiedenen Stationen einen vergnüglichen Parcours durchlaufen, der Musik in ihrer ganzen Vielfalt vermittelt. Die Angebote umfassen Themenbereiche wie Singen, Spielen, Tanzen und Gestalten. Da gibt es einen Trommelkurs. Wer will, kann Instrumente bauen oder bei einem Musikquiz mitmachen. Zudem wird ein Teil der Utensilien aus dem Sängermuseum präsentiert. Die Workshops im Rahmen der Aktion, die der Lions Club Dinkelsbühl, die Universität Augsburg sowie die Feuchtwangerin Helma Kurz unterstützen, gestalten erfahrene Musik- und Tanzlehrer sowie Chöre aus der Umgebung und Schüler.

Um 17.15 Uhr finden sich zuletzt alle Akteure im Saal der Bayerischen Bauakademie zum gemeinsamen Abschlusskonzert ein. Und zum Abschluss wartet auf jeden Teilnehmer eine Überraschung, wie Organisator Norbert Schmidt verspricht. Darüber hinaus wollen Mitglieder des Film- und Fotoclubs Feuchtwangen den gesamten Kindermusiktag in Bild und Ton festhalten.



Nicht zuletzt soll die Aktion die Gründung eines selbstständigen Kinderchors in die Wege leiten, den die Verantwortlichen des Sängermuseums aufbauen und unter fachliche Leitung stellen wollen. Schüler, die

Lust am gemeinsamen Singen haben, können sich an den Kindermusiktagen als Interessenten in eine Liste eintragen. Das Bild zeigt die Initiatoren, die morgen auf viele Besucher hoffen. Foto: Herrmann